

## 令和2年度 政府予算に関する要望活動



国土交通省道路局の池田豊人局長に、府域・関西エリアの生産性向上のための高速道路網の強化に関する要望書を提出



総務省の木村弥生総務大臣政務官に、地方創生を推進する5G基地局整備及び自治体光ファイバ網の維持に関する要望書を提出

11月28日、政務調査会では三班に分かれ、国交省、農水省、文科省、経産省、内閣府、厚労省、総務省、衆院会館、参院会館にて要望活動を行いました。



資源エネルギー庁の覚道崇文資源エネルギー政策統括調整官に、日本海側のエネルギー拠点の整備に関する要望書を提出

- 〈この他の主な重点要望事項〉
- 保育等子育て環境の充実について
  - 地域医療の確保及び医師偏在の解消に関する国と地方との連携について
  - 就職氷河期世代等への就業支援について
  - 中国における「宇治茶」関連の商標登録問題への対応強化等について
  - 第2期地方創生戦略に基づく地方創生関係予算の確保・充実について

令和元年度12月補正予算の概要総額 8億6,000万円

- ◆児童虐待・DV防止連携強化事業費 …… 400万円
- ◆未就学児交通安全促進事業費（キッズゾーン）… 100万円
- ◆避難所等緊急事態調査費 …… 3,000万円
- ◆文化財緊急防火・防災対策事業費 …… 6,000万円
- ◆東京2020オリンピック聖火リレー準備費 …… 1,300万円

**府議会 広報番組**

「府議会cafe京都」(第2回) 本日 12月22日(日) 午前10時30分~11時  
 (再放送 12月27日(金) 午前2時30分~3時)  
 ~府民環境・厚生常任委員会の活動紹介~  
 (出演) 岸本裕一 委員長 片山誠治 副委員長  
 二之湯真士 委員 家元 優 委員  
 青木義照 委員 北原慎治 委員

「府議会cafe京都」特別番組 新年 1月2日(木) 午前10時~10時30分  
 「令和新春対談」 (再放送 1月3日(金) 午後4時~4時30分)  
 (出演) 田中英夫 議長 二之湯真士 副議長  
 正副議長が一年を振り返るとともに、新年の抱負を語ります。



## 政務調査活動

よりよい京都府を実現するため、各地を調査、様々な団体との勉強会や意見交換会を行っています。



## 勉強会・意見交換会

- 京都府医師確保計画についての勉強会
- 京都府子どもの貧困対策推進計画に関する勉強会
- 府立中学高等学校との意見交換会
- 一般社団法人京都府建設業協会土木委員会との意見交換会
- 京都市日本保育協会との意見交換会



■京都府歯科医師連盟との意見交換会  
 80歳で20本以上の歯を残し健康長寿を全うするための方策や、京都歯科サービスセンターの課題、「京都府歯と口の健康づくり推進条例」に基づく取組状況等について意見交換。この他に左記を開催。

12月定例会での質問項目の一部抜粋です。※京都府議会のHP (<http://www.pref.kyoto.jp/gikai/index.html>) で録画中継をご覧になることができます。

12月定例会 代表質問

### 新しく策定された「京都府総合計画」の着実な推進に欠かせない府民の皆様との協働・連携のあり方について

○「府民協働で取り組むべきこととチャレンジ」の実現に向けて、どのような戦略性をもって来年度予算編成をスタートさせるのか。  
 ○京都アニメーション放火事件をはじめ犯罪被害者支援について警察、犯罪被害者支援センター、地域住民等共に寄り添った取組とご理解を。多発する自然災害に対しては官民一体となった継続的な支援を。  
 ○多くの歴史を誇る「伏見区」を国の「みなとオアシス」制度に登録し、歴史や景観、文化を活かした地域振興に取り組むべき。  
 ○府民協働について、ハード面での整備は着実に進んでいるが、行政のみならず住民の協働・連携も含め、今後の必要性や可能性は？  
 ○社会に開かれた高校教育について、働き方改革が叫ばれる中、府教育委員会として地域や社会との連携にどのように取り組むのか。



伏見区 渡辺邦子

### 農山漁村地域の人口減少や高齢化が進む中、活性化には担い手の確保や農林水産業の将来像の実現の施策展開を!!

○農林水産業の振興策について  
 林業・木材産業を魅力ある産業としていくために需要拡大が重要と考えるが、府内産木材の利用拡大に向けた取組状況・取組方針は？  
 ○障害児への支援について  
 山城南障害者保健福祉園において、障害児の入所施設が不足し、本府の積極的な支援へ、発達障害児への関係機関の一貫した支援を！  
 ○学校施設の長寿命化計画の推進と老朽化対策について  
 財政状況が厳しい中、今後どのように学校施設の整備を進めるのか！  
 ○関西化学物質研究都市について  
 更なる発展へ、新名神高速道路などの高速道路網と学研都市の各地区を繋ぐ幹線道路と周辺への道路ネットワークが必要！



木津川市・相楽郡 兎本和久

### プラスチックごみ削減について！ 児童虐待について！ 京都スタジアムについて！ 桂川治水対策！

○国がプラスチック製レジ袋の有料化を来年7月から義務化する方針の中、使い捨てプラスチック自体を減らす取組について本府の現状と取組方針はどうか。 ○児童虐待の増加で被害を受けた子どもの一時保護所の役割が重要。夜間の宿直や土日の対応は、全国的な専門職員の不足を受け、非常勤職員の割合が高い本府の現状は。 ○京都スタジアムが、来年1月11日にいよいよ竣工する。そのスタートに当たっては、多くの府民が集まる取組を行い、大きな賑わいをつくることともに、その後も継続的に人の集まる取組が必要と考える。 ○桂川地区の可動式止水壁により左岸の治水対策の工事が12月着手と聞いているが、遅れが生じていることなく亀岡工区の震源層上げと一井堰の改築などの事業の状況はどうか。



亀岡市 中村正孝

12月定例会 一般質問

### 農業用ため池の防災減災対策について 地域にふさわしいバランスの取れた医療・介護体制の構築について

○農業用ため池は、自然を育み憩いの場を提供するなど多面的機能を果たしている一方で、台風や豪雨により決壊の被害も出ている！ 修繕が必要なため池のうち工事未着手の15箇所は令和5年度迄に着手できるよう取り組む。また、令和5年度迄に防災重点ため池全625箇所のハザードマップを完成できるよう取組を進める。○本年9月、国は再検証が必要という全国424の公立・公的病院を一時的に公表し、国保丹波町病院のほか府内3病院を挙げた。地元では病院がなくなることを危惧する声があり、風評被害も心配される！ 本府では地域包括ケア構想に病床機能転換の必要性をしっかりと位置付け、急性期から回復期病床等への転換を進めている。今後とも圏域毎に地域医療のあり方を丁寧に議論し、充実を図ってきたい。



南丹市・船井郡 片山誠治

### 美しい京都を未来へ引き継いでいく！ ~地球温暖化防止と治水管理から~

○地球温暖化対策について  
 温暖化の原因とされるフロンガスの回収実績が目標値に届かない見込みだが、条例改正とあわせて今後の対策はどうか。  
 ○鴨川における風倒木と安全管理について  
 昨年の台風21号による風倒木が冠水を引き起こす原因となる恐れがあるが上流部では現在どのような状況か、また今後の大阪府の河川で4名の方が亡くなる水難事故を受けて、鴨川における管理状況と安全対策はどうか。  
 ○「土木遺産」鴨川の景観について  
 河川敷の樹木が美しい景観を演出しているが、樹木を次世代に引き継いでいくためには計画的な植替えや剪定が必要と思われるがどうか。



中京区 青木義照

### ☆本年の台風第19号や昨年の西日本豪雨で浸水被害を受けた地域の災害から得られた教訓について☆文化力について

☆災害を受けた地域はハザードマップと実際の浸水区域がほぼ一致していたが、住民のマップへの認識が不十分と聞く。極めて有効であるハザードマップの重要性の周知方法を問う。  
 ☆避難行動計画で地域住民参加タイムラインの進捗状況を問う。  
 ☆自動車や避難途中に被災が多いが、浸水災害時の避難方法も問う。  
 ☆堤防の決壊は大きな災害となるが、国・府管理河川の点検を問う。  
 ☆「京都府文化力による未来づくり基本計画」を策定。計画の中に、「双京構想」の実現に向け、皇室の入浴機会が増えるように京都市と連携して伝統的な宮中行事の復活をめざすとある。京都ならではの発信力と考えるが、どのような行事があるのか、これまでの取組を問う。☆文化事業を支援して地域文化に定着しているものを問う。



福知山市 井上重典

### 府民協働で取り組む京都府政を目指して ~府民の共感と協力を得る人材育成~ 文化庁の移転・堀川団地再生事業

○職員の人材育成について 京都府総合計画で掲げた「一人ひとりの夢や希望が全ての地域で実現できる京都府」を目指す職員は、府民や社会への奉仕・貢献に対する使命感のもと必ず目標を成し遂げる気持ちで仕事に向かう人材であり、その人材育成への取組方針を問う。  
 ○文化庁の移転について 文化庁職員を迎えるにあたり同庁職員には、京都での伝統的な日本の暮らしや文化を実感していただき京都の生活を土台にした文化政策の企画立案等に活かしてもらえよう本府においても同庁と連携した生活支援を問う。  
 ○堀川団地再生事業について アートと交流をテーマにしたまちの賑わい創出拠点を基本コンセプトとした堀川アート&クラフトセンター（仮称）をはじめとする本事業の進捗状況や施策概要を問う。



上京区 宮下友紀子

### 歯と口の健康で健康長寿を目指す！ 食べる力は生きる力！フレイル予防を分散型エネルギーで災害にも強い街！

○歯と口の健康を保つことが、健康寿命を伸ばすことに繋がるといわれている。高齢になっても歯と口の健康を保つためには若い頃から定期的に健診を受けることが大切。現在は高校生までは健診が受けられるが、卒業後は自ら健診を受けなければならない。人生において切れ目なく健診を受けられるべきと考える。身体機能向上のための介護予防事業だけではなく、口腔機能の向上を目的とした、歯科衛生士を活用した介護予防事業を推進すべきと考えます。  
 ○今年の9月に台風による大規模停電が東京電力管内で発生、長期化し、病院や老人施設に影響した。大きな発電所から遠く都市へと供給する集中型エネルギーの脆弱性だと考える。災害時でも安定して府民のエネルギー供給ができる分散型エネルギーを活用すべきだと考える。



右京区 北原慎治

### ○公共交通の多面的役割について ○幼児教育の質の重要性について ○田辺排水機場と新西浜樋門の整備を

○公共交通の廃止はかえってコスト増に  
 公共交通を廃止すると、移動の足がなくなる方々への追加支援や税収減など、かえって行政コストが増える可能性がある。公共交通が果たしている多面的な役割を理解し、民間事業者へさらなる支援を行うべきではないか。  
 ○質の高い幼児教育は人生をより豊かに  
 就学前に質の高い幼児教育を受ければ、その後の学力向上だけでなく、労働生産性の向上、生活保護費の低減など、様々な効果があることが明らかになっているが、京都府の認識と取組はどうか。  
 ○田辺排水機場の全面改修と新西浜樋門の一体的整備を  
 双方を一体的に整備すれば、内水対策が格段に向上し安全・安心が一気に図れると共に、堤防開削は1回で済み、工事費の低減にも繋がると考える。



京田辺市・綴喜郡 古林良崇

皆様の声を府政に届けるため、30名全力で頑張っています!! 私たちに、ご意見・ご要望をお聞かせください。

